

Kreisverband wirbt um neue Mitglieder

Engagement Die Werbeaktion des Deutschen Roten Kreuzes im Landkreis Hall geht weiter.

Landkreis. Seit dem 19. Februar betreibt der DRK-Kreisverband Schwäbisch Hall-Crailsheim eine Werbeaktion in den Kommunen Crailsheim, Satteldorf, Kreßberg, Fichtenau, Stimpfach, Blaufelden, Braunsbach, Gerabronn, Ilshofen, Kirchberg/Jagst, Langenburg, Rot am See, Schrozberg, Untermünkeheim, Wallhausen und Wolpertshausen. Das Deutsche Rote Kreuz hilft, wo Menschen sich aus eigenen Kräften nicht selbst helfen können. Dazu braucht es einen starken und lebendigen Kreisverband. Fördermitglieder sind ein wichtiger Bestandteil des DRK, um die finanzielle Grundlage für vielfältige Leistungen zu sichern, heißt es in einer Mitteilung.

Viele Aufgaben

Ehren- und hauptamtliche DRK-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich im Landkreis, zum Beispiel im Rettungsdienst als Helfer vor Ort, zur rettungsdienstlichen Absicherung von Veranstaltungen in den Städten und Gemeinden des Landkreises, mit der Rettungshundestaffel bei der Suche von hilflosen Personen sowie bei weiteren sozialen und gesundheitlichen Aufgaben im Landkreis Schwäbisch Hall.

Die regelmäßigen Beiträge der Fördermitglieder ermöglichen dem DRK kompetente Hilfe für alle Bürgerinnen und Bürger im Landkreis, heißt es weiter.

Die Beauftragten des Kreisverbandes, die für die Werbeaktion unterwegs sind, sind eindeutig erkennbar. Sie tragen DRK-Kleidung und führen einen Ausweis mit Stempel des DRK-Kreisverbandes mit sich. Es handelt sich um eine Aktion, bei der die Daten der neuen Mitglieder gesichert über ein Tablet aufgenommen werden. Bargeld- und Sachspenden dürfen nicht angenommen werden.



Das DRK ist im ganzen Landkreis im Einsatz. *Symbolfoto: Archiv*